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Aos 29 (vinte e nove) dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e três 
(2023), às nove horas (09:00), presentes os vereadores: Fernando Antônio Lucena 
Malta, Larissa Alessandra Santos de Almeida, Valdeni Amaro da Silva, Jackson 
Crisóstomo de Almeida, Luís Eládio da Silva Júnior, Gustavo Henrique de Melo Costa, 
José Luiz de Albuquerque Lucena, João Lourenço de Omena, Tanúsia de Lima Moreira 
e Kalline Coimbra Melo. Com falta justificada o Exmo Vereador Heitor Robson de 
Araújo Amorim. O Presidente em exercício, declara aberta a 36ª sessão ordinária, do 
2º semestre, do 3º ano legislativo e solicita ao 1º secretário a chamada dos senhores 
vereadores e vereadoras. Logo após, solicita a leitura da ata da sessão anterior, após 
a aprovação da ata por unanimidade, o Presidente em exercício solicita ao 1º 
secretário a leitura do expediente, com a matéria a seguir: 1. PROJETO DE LEI 
MUNICIPAL Nº 02/2023, DE 27 DE NOVEMBRO DE 2023, DE AUTORIA DA 
VEREADORA KALLINE COIMBRA MELO, QUE INSTITUI NO MUNICÍPIO DE 
CAPELA/AL A SEMANA DE CONSCIENTIZAÇÃO E PREVENÇÃO SOBRE OS 
MALES CAUSADOS PELO USO INTENSO DE APARELHOS CELULARES, TABLETS E 
COMPUTADORES NA INFÂNCIA E ADOLESCÊNCIA, E ADOTA OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS. O Presidente em exercício concede a palavra aos Srs. Vereadores e 
Sras. Vereadoras sobre o expediente. Não havendo quem queira falar, o Presidente 
em exercício encaminha para a Comissão Técnica de Constituição, Justiça e Redação a 
seguinte proposição: PROJETO DE LEI MUNICIPAL Nº 02/2023, DE 27 DE 
NOVEMBRO DE 2023, DE AUTORIA DA VEREADORA KALLINE COIMBRA MELO, 
QUE INSTITUI NO MUNICÍPIO DE CAPELA/AL A SEMANA DE 
CONSCIENTIZAÇÃO E PREVENÇÃO SOBRE OS MALES CAUSADOS PELO USO 
INTENSO DE APARELHOS CELULARES, TABLETS E COMPUTADORES NA 
INFÂNCIA E ADOLESCÊNCIA, E ADOTA OUTRAS PROVIDÊNCIAS. O Presidente 
em exercício solicita ao 1º Secretário a revisão da chamada dos Senhores Vereadores 
e Senhoras Vereadoras.  Presentes os vereadores:  Presentes os vereadores: 
Fernando Antônio Lucena Malta, Larissa Alessandra Santos de Almeida, Valdeni 
Amaro da Silva, Jackson Crisóstomo de Almeida, Luis Eládio da Silva Júnior, Gustavo 
Henrique de Melo Costa, José Luiz de Albuquerque Lucena, João Lourenço de Omena, 
Tanúsia de Lima Moreira e Kalline Coimbra Melo.  O Presidente em exercício coloca 
em votação as seguintes matérias: 1. EM ÚNICO TURNO O REQUERIMENTO Nº 
01/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR GUSTAVO HENRIQUE DE MELO COSTA, 
SOLICITANDO A MESA DIRETORA DA CÂMARA DE VEREADORES DO 
MUNICÍPIO DE CAPELA/AL, QUE SEJA EXPEDIDO OFÍCIO, PARA  A SECRETARIA 
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MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL DE CAPELA-AL, SOLICITANDO UM 
LEVANTAMENTO ATRAVÉS DO CADASTRO ÚNICO, DE QUANTAS PESSOAS 
ESTÃO EM CONDIÇÃO DE BAIXA RENDA EM NOSSO MUNICÍPIO. APROVADO 
POR UNANIMIDADE. 2. EM ÚNICO TURNO A INDICAÇÃO Nº 04/2023, DE 
AUTORIA DO VEREADOR GUSTAVO HENRIQUE DE MELO COSTA, SUGERINDO 
AO SENHOR PREFEITO, QUE ADOTE AS MEDIDAS NECESSÁRIAS, PARA QUE 
SEJA CRIADO E IMPLEMENTADO O PCCV (PLANO DE CARGOS, CARREIRAS E 
VENCIMENTOS), DAS CATEGORIAS DOS SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS 
EFETIVOS DESTE MUNICÍPIO DE CAPELA-AL, QUE AINDA NÃO POSSUEM O 
ALUDIDO PCCV (SAÚDE, ASSITÊNCIA SOCIAL E ADMINISTRAÇÃO). APROVADO 
POR UNANIMIDADE. 3. EM ÚNICO TURNO A INDICAÇÃO Nº 21/2023, DE 
AUTORIA DO VEREADOR JOSÉ LUIZ DE ALBUQUERQUE LUCENA, SUGERINDO 
AO SENHOR PREFEITO, QUE ADOTE AS MEDIDAS NECESSÁRIAS, PARA QUE 
SEJA IMPLEMENTADA UMA PISTA DE LOCAL FIXO PARA A PRÁTICA DA 
CAVALHADA, CONSIDERANDO QUE RECENTEMENTE TAL MODALIDADE DE 
MANIFESTAÇÃO CULTURAL SE TORNOU PATRIMÔNIO CULTURAL IMATERIAL 
NESTE MUNICÍPIO DE CAPELA-AL. APROVADO POR UNANIMIDADE. O 
Presidente em execício concede a palavra aos Srs. Vereadores e Vereadoras para 
explicações pessoais. Com a palavra o Exmo Vereador Gustavo Henrique de Melo 
Costa. Saúda a todos. Agradece os pares pela aprovação do requerimento da sua 
autoria, solicitando a mesa diretora da câmara de vereadores do município de 
Capela, que seja expedido ofício, para  a secretaria municipal de assistência social de 
Capela, solicitando um levantamento através do cadastro único, de quantas pessoas 
estão em condição de baixa renda em nosso município. Parabeniza o Ecológico pelo 
uso na tribuna. Parabeniza Dr. Dirceu, que realiza a festa e distribui cestas básicas. 
Congratula-o por tudo que faz pela população capelense. Como também congratula 
Dr. João de Paula. E assim se despede. Com a palavra o Exmo Vereador José Luiz de 
Albuquerque Lucena. Saúda a todos. Fala da verde e da taxa de esgoto. Destaca que a 
verde está roubando o povo de Capela. Parabeniza o Kevinho pela passagem do seu 
aniversário. Fala sobre o dia do evangélico e convida toda a população para o evento 
que será realizado amanhã na praça central. Agradece aos pares pela aprovação da 
indicação de sua autoria, sugerindo a implementação de uma pista de local fixo para 
a prática da cavalhada, considerando que recentemente tal modalidade de 
manifestação cultural se tornou patrimônio cultural imaterial neste município. Faz 
uma explanação sobre as terras do bandeira, da agricultura familiar, onde o dono vai 
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pegar as terras e os agricultores ficarão sem plantar. Faz um apelo ao Tonho, que dê 
um respaldo aos agricultores, tendo em vista que serão prejudicados. UM APARTE 
VEREADOR JOÃO OMENA, fala que não estava ciente desse problema. Fala que o 
proprietário terá que indenizar os roceiros que foram prejudicados. Fala que terá que 
ter uma junção para solucionar o problema  e não deixar os roceiros no prejuízo. O 
Vereador José Luiz, fala que os agricultores tem que saber se existe contrato. Pede o 
secretário que procure os agricultores para ninguém sair no prejuízo. E assim se 
despede. Com  a palavra o Exmo Vereador Luís Eládio da Silva Júnior. Saúda a todos. 
Parabeniza ao Vereador José Luiz, pela indicação sugerindo a destinação de uma 
pista, para a prática de cavalhada, que servirá também para argolinha, destaca que é 
muito importante. Faz um apelo em plenário, sobre a denominação de uma rua, a 
pedido de um popular, a rua por trás da rua do alto, denominando de Edson Lemos, 
pai da Dona Fátima Lemos. Fala que irá fazer esse projeto e tem certeza que o nobres 
vereadores irão aprovar. E assim se despede. Com a palavra a Exma Vereadora Kalline 
Coimbra Melo. Saúda a todos. Parabeniza o Everaldo Eloi pelas falas. Fala sobre o 
projeto de lei de sua autoria, que institui no município de Capela a semana de 
conscientização e prevenção sobre os males causados pelo uso intenso de aparelhos 
celulares, tablets e computadores na infância e adolescência, e adota outras 
providências. Recorda a indicação da sua autoria, do uso do celular na sala de aula, 
prejudicando assim o aprendizado. Parabeniza os vereadores pelas indicações do dia 
de hoje. Destaca a indicação do vereador Gustavo, sobre o PCCV dos funcionários da 
saúde, assistência social e administração. Faz uma explanação sobre o projeto que irá 
ocorrer hoje na Escola Cícero Cabral Toledo, “projeto o afeto antes do verbo”, 
promovido pela SEMEC em parceria com a escola e professores, onde foi realizado 
durante todo ano letivo, com o objetivo de dinamizar as aulas e relacionamentos 
entre professores e estudantes trabalhando o sócio emocional a partir de dinâmicas, 
jogos e sala de aula invertida utilizando metodologias diversificadas, foi dividido em 
04 (quatro) grupos, trazendo para perto da escola, as famílias e os alunos. Fala do 
grêmio estudantil que terá a posse hoje. Parabeniza toda equipe da escola Cícero 
Cabral. Fala sobre a bendita verde ambiental e fala que primeiro a cidade está toda 
esburacadas e segundo ponto, um absurdo, fala que seu genro não conseguiu viajar 
para trabalhar, por que não conseguiu tirar o carro na garagem, devido aos buracos 
nas ruas.  Mais uma vez mostra sua total indignação com a falta de respeito com a 
população. Fala que recebeu uma mensagem da sua tia Vera, que preza muito pelo 
meio ambiente, que sonha com a associação de reciclagem no município de Capela, 
fala que é difícil pois tem gastos. Pede ao Gestor que analise essa indicação e o 
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projeto de lei da sua  autoria, que é dentro do tema de reciclagem. Fala dos bueiros 
inteligentes e que ajudariam muito. Por fim parabeniza  a todos os evangélicos pelo 
dia 30. Fala que infelizmente não estará presente no show gospel. Parabeniza o 
Gestor pela realização do evento. Enaltece o convite e convida toda a população. UM 
APARTE VEREADORA TANÚSIA, fala sobre a situação que aconteceu essa semana. 
Fala que o onibus não entrava no campus do IFAL e os alunos foram assaltados. Fala 
que depois que conversou com o Gestor e a secretária de educação, eles autorizaram 
ônibus entrar no campus, assim dando mais segurança aos alunos. Parabeniza os 
evangélicos pelo dia 30. Fala da festa da padoreira de Capela, que começou ontém e 
convida todos para os festejos. UM APARTE VEREADOR JOSÉ LUIZ, fala sobre a 
educação e destaca que alguns ônibus estão  fazendo as rotas das fazendas com o 
farol queimado e em alta velocidade. Faz um apelo que se realmente o farol esteja 
queimado, seja solucionado o mais rápido possível, para dar segurança. UM APARTE 
VEREADOR JOÃO, fala que fará o projeto para deixar tudo alinhado para a entrega 
dos títulos. Fala que a lei só permite homenagear a pessoa depois de falecida e 
destaca que tem muitas pessoas boas, que mereciam ser homenageadas em vida, 
porém a lei não permite. A Vereadora Kalline, finaliza falando que domingo os alunos 
irão fazer a prova do IFAL e deseja-os uma boa prova. Fala que irá se ausentar, pois 
começará a posse do grêmio. E assim se despede. Com a palavra o Presidente da 
Casa, Vereador Fernando Antônio Lucena Malta. Saúda a todos. Fala da pauta do dia 
de hoje. Fala da reunião da câmara de Messias. Destaca que essa semana começará a 
festa da Conceição do Paraíba, Padroeira de Capela. Fala que dia 06/12 às 19:00 
horas, será a parte da Câmara Municipal de Capela na igreja matriz e convida a todos 
para participar. Parabeniza os vereadores que fizeram suas indicações hoje. Diz que 
hoje foi encaminhado para comissão de justiça e redação o projeto de lei da 
Vereadora Kalline, que institui a semana da conscientização e prevenção sobre os 
males causados pelo uso intenso de aparelhos celulares, tablets e computadores na 
infância e adolescência. Destaca que é de suma importância e pede que as comissões 
dê celeridade, pois só tem duas semanas 06/12 e 13/12, para aprovar. Parabeniza o 
Vereador Gustavo Henrique e diz que a mesa diretora irá solicitar o ofício, como 
também parabeniza pela indicação sobre o PCCV, muito importante para os 
funcionários. Parabeniza o Vereador José Luiz, onde sugeri ao Gestor a 
implementação de uma pista local para a prática de cavalhada, já que se tornou 
patrimônio cultural imaterial, projeto aprovado de autoria do mesmo. Parabeniza os 
vereadores pelo requerimento e indicações e a todos os vereadores que aprovaram. 
Finaliza falando que esteve semana passada, com o Dr. Gulherme Diamataras para 
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falar sobre a verde ambiental, fazendo-lhe um convite para comparecer na câmara de 
Capela e também pediu celeridade da verde ambiental, onde foi feito o relatório e 
pediu que o relatório seja disponibilizado para a Câmara municipal, para ser exposto 
para toda sociedade. Fala que a função do vereador é cobrar. Parabeniza o Everaldo 
pela 34ª vez que usou a tribuna. Fala que esteve em Maceió no natal de todos nós, a 
convite do JHC e frisa que foi muito bonito, como também recebeu o convite do 
presidente da câmara de Maceió, Vereador Galba Novaes Neto, para assistir a sessão 
em Maceió. Agradece. E assim se despede. O Presidente em exercício encerra a 36ª 
Sessão Ordinária e convoca os Senhores Vereadores e Vereadoras para a 37ª sessão 
ordinária, a se realizar no dia 06 de dezembro de 2023, no horário regimental nesta 
Casa egislativa. Eu, Mércia Juliana Alves de Lima, lavrei a presente ata, que depois de 
lida e aprovada será assinada pelo Presidente em exercício, Fernando Antônio Lucena 
Malta e o 1º Secretário, Valdeni Amaro da Silva. Plenário Vereador  Antônio  Robson  
Gomes  de Melo. Em 29 de Novembro de 2023. 
XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX
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